

Odile : Fille de la lumière

Saint Erhard, évêque de Ratisbonne, eut une vision céleste lui ordonnant d'aller au monastère de Palma et d'y baptiser une jeune fille de 13 ans, aveugle de naissance. Saint Erhard, accompagné de Saint Hydulphe, fondateur de l'abbaye de Moyennoutier se rendit donc à Palma, où dès que la jeune fille fut ointe du Saint Chrême, elle put voir et reçut le nom d'Odile. La racine Odo de ce prénom d'origine germanique signifie richesse. Guérie de sa cécité, Odile put, comme le voulait la Règle de Saint Benoît, se consacrer entièrement aux prières, à l'étude et aux œuvres de charité. Cependant Hugues, un des fils qu'Adalric eut après la naissance malheureuse de sa fille, informé de l'existence de cette sœur, décida de la faire revenir, mais sans en informer son père. A l'arrivée de sa fille, Adalric, furieux de la désobéissance de son fils, le frappa si violemment qu'il en mourut. Puis, pris de remord il autorisa sa fille à rester au château de Hohenbourg où elle put consacrer son temps aux prières et aux œuvres de charité envers les pauvres et les malades.